
開催結果報告書
令和 3年 2月 8日

滝川市教育委員会教育長 様

江部乙中学校区学校運営協議会
会 長 平 澤 一 彦

学校運営協議会の開催結果について、本書のとおり報告いたします。

※会議資料は、必ず添付して下さい。

会 議 名 第 2回 江部乙中学校区学校運営協議会

開 催 日 時 令和 3年 2月 4日(木)

開 催 場 所 滝川市立江部乙小学校 学習室

出席委員氏名 小学校委員 仲西孝男、江﨑裕子、埴渕義和、中島 淳、伊東直子
中学校委員 平澤一彦、渋谷幸子、本元慎太郎、鳥谷部賢太、髙嶋裕美子

事務局出席者
職 ・ 氏 名

滝川市教育委員会 廣瀬一仁、寺嶋 悟、佐藤智人、伊藤 崇

江部乙小学校 教頭 高橋一徳、江部乙中学校 教頭 橋本孝博

地域コーディネーター 三浦拓也、阿部浩子

会 議 議 題 協 議 結 果

・各学校長より～各学校の教育活動および

学校評価等についての説明

《意見》

・アンケートの質問の文言は、内容が盛り

だくさんで分かりにくい。また、アンケー

ト結果は、低・中・高などに分けて提示さ

れると、もっと理解しやすい。

《回答》

・アンケートについては、今後、文言整理

をしたり、集約結果の提示の仕方をわかり

やすく提示したりできるよう留意する。

・各教頭より～各学校の教育活動および学

校評価等についての説明

・令和４年度江部乙中学校が江陵中学校へ

統合後の江部乙中学校区運営協議会の存続

について

・江部乙小学校単独として存続するか、江

陵中学校区学校運営協議会と統合するかの

結論は出なかった。今後も審議を継続する。

・第３回江部乙中学校区学校運営協議会に

ついて

・書面会議とする。

・来年度の経営方針や小中でまとめた評価

書を委員に後日送付し、意見・承認を求め

る。

備 考 【委員】・コロナ禍の中、授業改善や時数確保に教職員全員が協力し努力されたことに敬意
を表したい。
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